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      Аннотация

    
        
          Соответствует содержанию государственного образовательного стандарта дисциплины «Теория и системы автоматического управления» подготовки инженеров и магистров, обучающихся по направлению 190100 «Наземные транспортно-технологические комплексы». В данном учебном пособии представлены материалы курсов «Системы автоматизированного проектирования», «Теория систем автоматического управления», «Компьютерные технологии в проектировании транспортных машин». Необходимые справочные материалы приводятся в списке литературы и в соответствующих разделах учебного пособия. Также использованы материалы вебинаров компаний MathWorks и ЦИТиМ «Экспонента». Предназначено для студентов, выполняющих курсовое и дипломное проектирование по направлению подготовки 23.04.02 «Наземные транспортно-технологические комплексы», по специальности 23.04.02_01 «Компьютерные технологии проектирования беспилотных автомобилей и электромобилей».
        

        
          The manual corresponds to the content of the state educational standard of the subject “Theory and systems of automatic control” for training engineers and master's degree students studying in the major 190100 “Land transport and technological complexes”. This training manual presents the materials of the courses “ Computer-aided design systems”, “Theory of automatic control systems”, “Computer technologies in the design of transport machines”. The necessary reference materials are given in the list of references and in the relevant sections of the manual. Materials of the webinars by companies MathWorks and the Center of Engineering Technologies and Modeling “Exponent” are provided. It is intended for students doing course and diploma design projects in the major 23.04.02 “Land transport and technological complexes”, specialty 23.04.02_01 “Computer technology design of automated and electric cars”.
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